

Pressemitteilung

Türkischer Armaturenhersteller Adell wird Teil der Schütte Group

Istanbul, Juni 2024 - Die Schütte Group freut sich, die Integration von Adell, einem renommierten Familienunternehmen aus Istanbul, bekannt zu geben. Diese strategische Allianz erweitert die Produktionskompetenz, bietet den Kunden ein breiteres Produktportfolio und stärkt die Marktposition der Unternehmensgruppe.

Mit der Eingliederung von Adell in die Schütte Group verfolgt das Unternehmen seine Wachstumsstrategie und positioniert sich sowohl national als auch international noch wettbewerbsfähiger. Diese Partnerschaft vereint die Expertise von Schütte in den Bereichen Produktentwicklung und internationalem Vertrieb mit der hochwertigen Produktion von Adell in Europa.

Die Vorteile dieser Zusammenarbeit sind vielfältig: Durch die Optimierung der Produktionsprozesse, die Sicherstellung stabiler Lieferketten und die Erweiterung des Produktportfolios werden den Kunden ein deutlich verbesserter Service und individuellere Sortimentskonzepte geboten. Gleichzeitig stärkt diese Allianz die Marktposition beider Unternehmen und schafft operative und kommerzielle Synergien.

Für Adell bedeutet diese Integration die Möglichkeit, die erfolgreiche Firmenphilosophie, die seit 1981 Bestand hat, weiter auszubauen. Die Kombination aus der langjährigen Erfahrung der Schütte Group in der Sanitärbranche und dem modernen Produktions-Know-how von Adell bildet das Fundament für nachhaltiges Wachstum und gemeinsamen Erfolg.

Emre und Ahmet Topcu, die das Unternehmen in der 3. Generation führen, bleiben weiterhin am Unternehmen beteiligt und bilden unverändert die Geschäftsführung von Adell. Damit wird sichergestellt, dass das Unternehmen auch zukünftig unabhängig bleibt und die geplante Expansion der Produktionskapazitäten lokal gesteuert wird.

Beide Unternehmen sind entschlossen, ihre gemeinsame Vision umzusetzen und die nächsten Kapitel ihrer Erfolgsgeschichten zusammen zu schreiben. Durch diese Partnerschaft wird der Umsatz der Schütte Group künftig mehr als 185 Millionen Euro betragen.

Über die Schütte Group

Unter dem Dach der Schütte Group GmbH vereinen sich die renommierten Marken Schütte, Kirchhoff, Eisl, Wasserwerk, Luisina und Chambord. Diese Marken stehen für die Produktion und den Vertrieb von hochwertigen Armaturen, Brausen, Spülen und Sanitärprodukten, die speziell für Endkunden entwickelt werden. Vertrauen und Zufriedenheit bilden die Grundlage unserer Partnerschaften mit Handelskunden, in deren weltweit mehr als 20.000 Verkaufsstellen Produkte der Schütte Group erhältlich sind.

Seit der Gründung der Franz Joseph Schütte GmbH im Jahr 1976 hat sich das Unternehmen stetig weiterentwickelt und beschäftigt heute rund 380 Mitarbeiter an Standorten in Wallenhorst (Deutschland), Salzburg (Österreich), Servon-sur-Vilaine (Frankreich), Hongkong (China) und Atlanta (USA). Weitere Informationen finden Sie unter www.fjschuette.com.

Über Adell

Adell Armatür A.S., gegründet 1981, ist ein renommiertes Familienunternehmen aus Istanbul, das für seine hochwertigen Küchen- und Badarmaturen sowie die Produktion von Messingteilen für verschiedene industrielle Anwendungen bekannt ist. Adell ist ein unabhängiger und voll integrierter Hersteller, der den gesamten Produktionszyklus mit fortschrittlichen Technologie- und Managementlösungen abdeckt. Adell verfügt über einen eigenen Werkzeugbau, eine Niederdruck-Messinggießerei, eine automatische Warm-Formschmiedepresse, CNC-Fräsen und variable Montagelinien. Die Produkte von Adell genießen internationales Ansehen und setzen Maßstäbe in Qualität und Innovation. Weitere Informationen finden Sie unter www.adell.com.

Pressekontakt

Schütte Group GmbH: Magdalena Benek, mbenek@fjschuette.de, +49 54078707220

Press release

Turkish fittings manufacturer Adell becomes part of the Schütte Group

Istanbul, June 2024 - The Schütte Group is pleased to announce the integration of Adell, a renowned family-owned company from Istanbul. This strategic alliance expands production expertise, offers customers a broader product portfolio and strengthens the Group's market position.

With the integration of Adell into the Schütte Group, the company is pursuing its growth strategy and positioning itself even more competitively both nationally and internationally. This partnership combines Schütte's expertise in the areas of product development and international sales with Adell's high-quality production in Europe.

The benefits of this collaboration are manifold: by optimizing production processes, ensuring stable supply chains and expanding the product portfolio, customers are offered a significantly improved service and more individual product range concepts. At the same time, this alliance strengthens the market position of both companies and creates operational and commercial synergies.

For Adell, this integration means the opportunity to further expand the successful company philosophy that has been in place since 1981. The combination of the Schütte Group's many years of experience in the sanitary industry and Adell's modern production know-how forms the foundation for sustainable growth and joint success.

3rd generation representatives of Adell, Emre and Ahmet Topcu, will remain involved in the company and continue to form the management of Adell. This will ensure that the company remains independent in the future and that the planned expansion of production capacities is managed locally.

Both companies are determined to realize their shared vision and write the next chapters of their success stories together. As a result of this partnership, the Schütte Group's future turnover will exceed 185 million euros.

About the Schütte Group GmbH

Under the umbrella of Schütte Group GmbH, the renowned brands Schütte, Kirchhoff, Eisl, Wasserwerk, Luisina, and Chambord are united. These brands are known for the production and distribution of high-quality faucets, showers, sinks, and sanitary products developed specifically for the end consumer. Trust and satisfaction form the basis of our partnerships with retail customers, with Schütte Group products available in over 20,000 sales outlets worldwide.

Since its foundation in 1976, Franz Joseph Schütte GmbH has continued to grow and today employs around 380 people at locations in Wallenhorst (Germany), Salzburg (Austria), Servon-sur-Vilaine (France), Hong Kong (China) and Atlanta (USA). For further information, please visit www.fjschuette.com.

About Adell

Adell Armatür A.S., founded in 1981, is a renowned family-owned production company from Istanbul, known for its high-quality kitchen and bathroom fittings as well as various brass parts produced for different industries. Adell is an independent and fully integrated manufacturer covering the entire production cycle with advanced technology and management solutions. Adell has its technological molding room, low pressure/gravity brass casting plant, automatic hot forging line, CNC machining and assembly lines. Adell's products enjoy an international reputation and set standards in quality and innovation. For further information, please visit www.adell.com.

Press contact

Schütte Group GmbH: Magdalena Benek, mbenek@fjschuette.de, +49 54078707220